



GARRIGUES recibe el homenaje de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC).

Garrigues ha recibido el homenaje de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) por su asesoramiento jurídico y apoyo constante y solidario en las iniciativas desarrolladas por esta asociación. El homenaje tuvo lugar en el Teatro Colón de A Coruña, durante la entrega de las Ayudas a la Investigación Oncológica que concede anualmente la AECC a través de su Fundación Científica. Junto a Garrigues también fue reconocida la labor de la periodista Mercedes Milá, que siempre ha mostrado un apoyo incondicional a la lucha contra el cáncer. La Princesa de Asturias, encargada de presidir el acto, se refirió al despacho y a la presentadora como "dos ejemplos de gran generosidad".

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |